

DJK

Pressemitteilung vom 27. Juni 2019



DJK ist ein 19 Jahre junger Rapper aus Zug, CH. Seine Leidenschaft für den Sprechgesang entwickelte er bereits früh in seiner Lebenslaufbahn. Vor zwei Jahren begann der Zuger mit seinen Kollegen regelmässig zu Freestylen. Als er merkte, dass da durchaus Potential vorhanden ist, feilte er an seinen ersten Texten und wagte sich das erste mal ins Studio. Am 25. Mai 2018 erschien seine erste Single „Ewigkeit“ inklusive Musik Video auf YouTube. Seither arbeitete er stark an seiner Schreibweise und Technik. Mit „Voicemail“ hat DJK einen weiteren grossen Schritt in die richtige Richtung gemacht. Am 23. August 2019 wird sein Debutalbum mit dem gleichnamigen Titel wie die erste Single „Ewigkeit“ erscheinen.